

子育てを 楽しもう

地域子育て支援センター

(太田第二保育園内)
 開館時間 9:00~正午 13:30~15:00
 休館日 土・日・祝日
 電話 25-2282
 子育て相談 9:00~16:00(土・日・祝日以外)
 対象 就園前の子とその親・祖父母
〈親子教室〉5月に申し込みました人
 にこにこクラス (0歳児) 第2・第4金曜日
 ときどきクラス (1歳児) 第2・第4水曜日
 わくわくクラス (2歳児) 第2・第4月曜日
 ※いずれも午前10時~正午

〈園庭開放〉

親子教室のない日に、工作、体操、手遊び、シアターなどを行っています。
赤ちゃんDay 毎週金曜日
 2カ月~歩く前の子と親・祖父母対象
よちよちDay 毎週水曜日
 歩き始めの子と親・祖父母対象
てくてくDay 毎週月曜日
 走って遊べる子と親・祖父母対象
異年齢の園庭開放 毎週火・木曜日
 0歳~就園前の子と親・祖父母対象

サンサンルーム 〈おはなし広場〉

(総合福祉会館内) 毎週火曜日
 開館時間 9:00~16:30 毎月第3火曜日は、よみきかせボランティアの人がお話をしてくれます。
 休館日 日・祝日
 電話 27-6555 いつもとは一味違ったお話が聞けます。

〈遊びの広場〉

毎週金曜日
 ※いずれも、午前10時30分~

〈発音測定〉

11日(水) 午前10時30分~11時30分

そのほかの子育てサロン会場

すくすくルーム (みのかも健康の森) 毎週月・火曜日
 にこにこルーム (津田左右吉博士記念館) 毎週木・金曜日
 ※開館時間は、いずれも午前10時から午後3時まで

加茂野児童館

開館時間 9:00~正午 13:00~17:00
 休館日 日・祝日
 ☆土曜日は、一日開いています
 電話 28-8878
 子育て相談 9:00~16:30 (日・祝日以外)
〈未就園児対象〉
 なかよしデー 4日(水)・11日(水) 午前11時~11時45分
 パパザウルス 14日(土) 午前10時30分~11時30分
 ※お父さんと一緒に触れ合い遊び

行事のある日でも
 児童クラブ室で
 遊べます

みんなの
 参加を
 待っています



〈小学生対象〉

囲碁クラブ 毎週土曜日 午前9時~10時
 リトルクラブ 28日(土) 午後1時30分~3時
 ◇内容 アレンジメントフラワー
 ※材料費として500円が必要です
 ◇申込み 18日(水)までに、加茂野児童館へ

「ぴよぴよルーム」開設

友だちづくりの場所、子育て応援の拠点として、新たに中部台公民館で子育てサロン「ぴよぴよルーム」を開設しました。皆さん、ちょっとのぞいてみませんか。

◇とき 毎週水・金曜日 午前10時~午後2時
 ※祝日や年末年始はお休みです
 ※都合の良い時間に来てください
 ◇ところ 中部台公民館(蜂屋町)
 ◇対象 保育園や幼稚園に入園する前のお子さんと保護者

「ぴよぴよルーム」サポーター募集

子どもが大好きで、子育て中の人を応援したい人は、こども課(内線328)へ



▲「ぴよぴよルーム」での活動の様子



学校訪問 35

美濃加茂中学校

oh! マイ、 スクール



美濃加茂中学校3年生
 生徒会長
 一瀬 正宏さん

オーストラリア 英語で国際交流

ぼくたちの美濃加茂中学校の特色の一つは、国際理解教育に力を入れていることです。中学1年生から3年間、総合学習の時間にその取り組みを行っています。

3年生のオーストラリア研修に向けて、1年生から外国人の先生(AET)による英会話の授業を受けています。すべて英語だけの授業ですが、明るく元気な先生の授業は楽しいです。3年生の時には日常会話ができ、オーストラリアでの姉妹校との学校交流やホームステイ時に、家族との会話ができることを目標に頑張っています。

今、研修に行くオーストラリアの歴史や文化などを調べていますが、国際理解とは外国の文化や歴史などを理解するだけでなく、自分たちのことを相手に理解してもらうことも重要だと思います。ですから自分たちが住む美濃加茂市や岐阜県、日本の文化や歴史なども調べています。そして、グループごとにパワーポイントを使い発表しています。

3年生になって、少しずつ英会話ができるようになってきました。オーストラリアに行つて、お互いの国のことを英語で話し合えることを楽しみにしています。

だんらん

第110話

庭の草刈りから



5月中に30度を超える日が何日かありました。今年も暑い夏になりそうです。気温の上昇とともに、わが家のたいして広くない庭に生える雑草の成長もその勢いを増しています。連休中にきれいに草刈りをしたばかりですが、もう元通り。刈ってもすぐ生えてくるのは、どこでも同じではないでしょうか。面倒な草刈りですが、わが家では、草刈りをするという収穫があります。それは「ドクダミ」です。いつからか、わが家の庭にはドクダミが自生するようになりました。独特の臭いがするので、あまり好まれない草だと思えますし、雑草として処分されることが多いと思います。しかし、わが家では、このドクダミをお茶として、夏場は愛飲しています。お茶にしても癖があり、好みの分かれるところだと思えますが、冷やしたドクダミ茶はのどごしもよく、夏場の汗をかいた後はとても気持ちの良い一杯になります。「十薬」という名前

で薬局などで販売されており、便秘・むくみ・動脈硬化などに効果があり、健康に良いそうです。健康に良いドクダミ茶の作り方ですが、わが家では、まずドクダミを洗い、雨や夜露の当たらない風通しの良い所で吊るして乾燥させ、カラカラになったら、適当に切つてティーバッグに入れていきます。麦茶と同じ要領で、やかんに水とティーバッグを入れ、沸騰したら出来上がりです。何かと物価が上昇しているこのご時世ですが、夏のお茶だけでも節約できます。庭の伸びた雑草を見ると、うんざりしますが、何か収穫があると草刈りもやる気が出てきます。それに、最近では子どもたちも進んで手伝ってくれるようになっています。家族で作るドクダミ茶というのなかなか良いものだと思入っています。また庭の草が伸びてきました。冷えた一杯を思い浮かべ草刈りでもするとしようか。(文責 上田)